



加古川市立神吉中学校

# 学校だより

第1号  
校長室より

## 令和6年度がスタートしました！

4月8日（月）、いよいよ令和6年度がスタートしました。

まず、「着任式」で、新しく神吉中学校に着任された先生方を紹介し、その後、「1学期始業式」を行いました。

令和6年度は、神吉中学校創立50周年の節目の年でもあり、11月16日には「創立50周年記念式典」を開催します。

「繋 伝統を受け継ぎ次の世代へ」のスローガンのもと、明日、入学する新1年生とともに、これまでのよき伝統を受け継ぎ、新たな神吉中学校の歴史を刻んでいってほしいと思います。

始業式後には、各学年担当の先生方を紹介し、その後、学年集会で新しいクラスや学級担任を発表しました。

進級にあたり、心機一転、日々の中学校生活を充実したものにしてください。これからも、日々の授業をはじめ、学校行事や生徒会活動、部活動などを通して、まずは努力すれば達成可能な目標を設定し、小さな達成感を積み重ねてほしいと思います。

時には思うようにいかないこともあるかもしれませんが、そのようなことも含めて貴重な経験として前向きに捉え、常にチャレンジしてほしいと思います。たった3年間の中学校生活。仲間を大切に、互いに認め合い、支え合い、高め合えるような、あたたかい神吉中学校を全校生でつくっていきましょう。3年生、2年生のみなさんは、自分たちの持ち味を生かし、1年生の手本として、しっかりとリーダーシップを発揮してください。

## 保護者のみなさまへ

神吉中学校長として2年目を迎えました。今年度においても「学校だより」により、子どもたちの頑張っている様子を発信してまいります。学校と、保護者や地域のみなさまが連携しながら、子どもたちの健全育成に努めてまいりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

神吉中学校長 高橋禎雄

